

En significativa ceremonia “Voluntarias Amor y Paz” retomaron entrega de desayunos a pacientes en Cesfam de Putaendo

La mañana de este miércoles tres de mayo, el alcalde de Putaendo, Mauricio Quiroz, llegó hasta el Cesfam Valle de Los Libertadores para ser parte de la pequeña, pero significativa ceremonia de inicio del querido “Programa Desayunos”.

Se trata de una hermosa instancia surgida hace más de 20 años, donde un grupo de mujeres conocidas como **“Voluntarias Amor y Paz”** entregan comida a primera hora de la mañana (entre las 8:00 y las 10:00 horas) a las personas que se atienden en el Cesfam de Putaendo.

#### Anuncio Patrocinado

En la ceremonia de inicio de este 2023, el equipo de Cesfam realizó un pequeño homenaje a las voluntarias, espacio en el que ellas también contaron sus experiencias y compartieron sus inquietudes a las autoridades.

**“Es un grupo de mujeres solidarias y putaendinas que se reunieron hace más dos décadas para entregar solidaridad. Qué mejor que hacerlo con quienes vienen de tan lejos, de las localidades más distantes de nuestra comuna, acá en nuestro Cesfam con un desayuno calientito para permitir que las personas puedan estar en mejores condiciones mientras esperan atención médica o después de su correspondiente atención médica”** resaltó y agradeció el alcalde Mauricio Quiroz.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En significativa ceremonia “Voluntarias Amor y Paz” retomaron entrega de desayunos a pacientes en Cesfam de Putaendo

Por su parte, el director del Cesfam Valle de Los Libertadores, Juan Francisco Madariaga expuso que se trata de un programa muy querido y demandado por la comunidad.

**“Mucha gente nos estaba preguntando cuándo comenzaban los desayunos, porque sabemos que hay usuarias y usuarios que, por ejemplo, vienen a realizarse exámenes a primera hora y deben venir en ayunas. Después de su respectiva toma de sangre, estas personas pueden ir a tomar desayuno. Las voluntarias saben que son muy queridas por la gente y también por los funcionarios, pues son un gran aporte a la salud de Putaendo”,** explicó Madariaga.

De esta manera, la presidenta de la Agrupación de Voluntarias Amor y Paz, Silvia Calderón, hizo una invitación a vecinas y vecinos de Putaendo a que puedan acceder a este servicio totalmente gratuito y destinado a quienes llegan hasta el Centro de Salud Familiar por las mañanas.

**“Pueden venir desde las ocho de la mañana. Estamos en el casino del Cesfam. Aquí se les atiende sin ningún tipo de cobro. Tienen que venir con harta ganas de pasar un rato alegre tomando desayuno”,** convocó Silvia.

y tú, ¿qué opinas?